

## Redaktioneller Artikel

# Einen Geburtstag online feiern

In Zeiten von Pandemie, Kontaktsperren und social distict seinen Geburtstag zu feiern ist nicht einfach. Doch zum Glück gibt es tolle Angebote für...

### Die Geburtstagsfeier in der Pandemie

Wer in Zeiten von Corona seinen eigenen Geburtstag feiern oder einfach nur Freunde wiedersehen möchte, die inzwischen weit entfernt leben, hat es heute wahrlich nicht einfach: Freunde treffen, Pizza bestellen, gemeinsam etwas trinken und gemütlich auf der Couch sitzen - all das macht das Coronavirus derzeit unmöglich. Mittlerweile ist die Pandemie bereits in ihrem zweiten Jahr und viele Freundeskreise haben sich schon seit vielen Monaten nicht mehr gesehen.

### Kontaktlos feiern per Videokonferenz

Glücklicherweise gibt es aber mittlerweile gute Alternativen, mit denen die eigene Geburtstagsfeier trotzdem ein schönes und tolles Erlebnis für alle werden kann. Statt sich in Wohnung, Garten oder Bar zu treffen und sich und andere somit einem potentiellen Infektionsrisiko auszusetzen, trifft man sich heutzutage einfach online. Eingewählt über eine Videokonferenzsoftware wie „Zoom“, „Teams“ oder „Skype“ können sich alle Teilnehmer per Kamera sehen und ganz unkompliziert miteinander reden. So bleibt jeder zuhause in den eigenen vier Wänden und kann -kontaktlos und völlig ungefährlich- trotzdem viel Spaß mit den Menschen haben, die man vielleicht schon sehr lange nicht mehr gesehen hat. Auch Entfernungen lassen sich somit natürlich überbrücken und viele, die man sonst nicht getroffen hätte können „wie selbstverständlich“ ebenfalls mit teilhaben. Doch was tut man bei einem solchem Online-Geburtstag, wie läuft es ab? Erforderlich sind eine gemütliche Atmosphäre z.B. auf der Couch, Snacks und gute Getränke - denn so lässt sich auch virtuell gut miteinander anstoßen. Um den Geburtstag angemessen zu feiern, empfiehlt sich zudem, etwas aussergewöhnliches mit einzuplanen. Viele Eventveranstalter und Künstler haben ihre Angebote angepasst und bieten ihre Ideen mittlerweile auch online an. Das klingt zwar erstmal teuer, muss es aber gar nicht sein, da sich einige Veranstalter bewusst auch den privaten Feiern öffnen und auch kleinen Gruppen ein tolles und einzigartiges Programm bieten.

So ist beispielsweise die moderierte Online-Spielshow „Das Duell: Virtuell“ bereits ab fünf Personen buchbar und damit auch für kleine Freundeskreise und mit kleinem Budget geeignet. Dabei werden mit den Teilnehmern mehrere Spiele aus völlig unterschiedlichen Kategorien gespielt: In Wissens-, Reaktions- und Strategiespielen wird jeder einzelne gefordert und kann seinem Team zum Sieg verhelfen, die Teilnahme ist bereits ab 9,90 Euro pro Person möglich.

Doch auch fernab davon findet sich bei Hirschfeld eine große Auswahl an spannenden Zaubershow, kniffligen Escape Games oder anderen Online-Events, so dass sich für jeden Freundeskreis und jede Feier das perfekte Event finden lässt.

Die nötige Software für einen Geburtstag per Videokonferenz gibt es entweder zum kostenlosen Download für PC oder Mac, alternativ natürlich auch als App für Smartphone oder Tablet. Neben einer stabilen Internetverbindung sind ein Mikrofon und eine Kamera erforderlich, die heute in den meisten Geräten bereits mit eingebaut sind. Die Einwahl zur Videokonferenz über die gängigen Anbieter ist für kleinere Gruppen meist kostenlos, mitunter gibt es kleinere Einschränkungen. So ist die Videokonferenz beim Anbieter „Zoom“ grundsätzlich kostenlos möglich, erfordert aber eine erneute Einwahl nach 40 Minuten. Kleiner Tipp: Viele Veranstalter haben eigene Abonnements bei den jeweiligen Anbietern abgeschlossen. So können Sie sich z.B. bei „Das Duell“ bereits vorab einwählen und auch nach dem offiziellen Event weiter in der Konferenz aufhalten, ohne sich Gedanken um Zeitlimits oder Zusatzkosten machen zu müssen.

...

Das Duell: Virtuell  
Moderierte Online-Spielshow für Gruppen ab 5 Personen  
Weltweit spielbar ab 9,90 Euro pro Person  
Anbieter: Städte-Schatzsuche